

Sabor agridulce del bronce cosechado por el Soderinsa

El equipo repitió el tercer puesto que consiguió en Moscú el año pasado



Javier Fernández: "La ciudadanía valora nuestra gestión con gran satisfacción"

- En el ecuador de la legislatura, el alcalde hace balance de un Gobierno "respaldado por las urnas y por la ciudadanía en el día a día de estos dos años"
- El alcalde asegura que en este tiempo los proyectos han pasado del papel a la realidad y "las grandes piezas transformadoras de La Rinconada ya están en marcha"

Concluye la primera edición del Centro

de Estudios

A las 13 acciones formativas han acudido un total de 70 empresarios, emprendedores v universitarios. La próxima edición incluirá cursos de postgrado



Inaugurada la nueva temporada de verano en las piscinas municipales







Más de 8.500 jóvenes participan en la 9º edición de Diversia

La 9º edición del programa de ocio alternativo Diversia 180º ha finalizado con la participación de más de 8.500 chicos y chicas desde que se inició hace unos

La clausura tuvo lugar en la polideportivo del piscina

'Castañita' donde se llevó a cabo una gran fiesta a la que acudieron buena parte de los jóvenes que durante este tiempo han participado en las 169 actividades que se han realizado dentro de este programa del Área de Juventud.

De igual forma, el Club Diversia, dirigido a niños y niñas de edades comprendidas entre los 10 v 13 años, ha finalizado la temporada con juegos infantiles y actividades en el colegio público Júpiter.

A fondo

"Apostamos fuerte por tener una potente red de comunicaciones que nos dé peso específico en el área metropolitana en configuración, que atraiga inversiones y empresas, y que sirva para alejarnos de errores del Aljarafe"

vienen de otras administraciones.

Es un tema que nos preocupa y

nos ocupa, aunque desde la

consciencia de que sólo somos

una Administración local y no

podemos echarnos a las espaldas

El mes de mayo ha ofrecido

un repunte que oxigena la

todo el peso de la crisis.

"Tengo la mente en el hoy y en el mañana de los rinconeros"

El alcalde hace balance de los dos primeros años de un gobierno "no sólo respaldado por las umas, sino por el conjunto de la ciudadanía en el día a día". Considera "cumplidos" el 70 por ciento de los compromisos del programa electoral que revalidó la confianza de la gente y ve como su mejor aval "el apego y el respeto del ciudadano que sabe que su Gobierno hace todo lo posible para dar respuestas"

Han sido dos años intensos desde aquel 16 de junio en el que Javier Fernández de los Ríos Torres tomó posesión prometiendo ante la Constitución "responder con trabajo, trabajo y trabajo todo el apoyo y respaldo recibidos en las urnas" y con el que se convirtió en el cuarto alcalde de La Rinconada.

De lo hecho en estos dos años considera que lo mejor es "que los proyectos han pasado del papel a la realidad, que tenemos las grandes piezas transformadoras de La Rinconada sobre la mesa y el puzzle ya se visualiza". Sobre lo peor, no tiene ninguna duda: "ver que familias que hasta ahora vivían desahogadamente comienzan a tener dificultades para llegar a fin de mes; ése ha sido el gran palo que intentamos amortiguar con todo lo que está a nuestro alcance".

En su primer bienio como alcalde ha mezdado el sabor agridulce del incesante ritmo modernizador de La Rinconada al que se ha acostumbrado la ciudadanía con multi-

plicar las ayudas de emergencia para familias.

Así son las cosas. Me hubiera gustado gobernar sin crisis, pero ante el endurecimiento de la realidad no tengo ninguna duda: ayudar a las familias en dificultades es tan importante como seguir dirigiendo al pueblo hacia un escalón más de la calidad de vida, de los servicios públicos y de la posición metropolitana. De ello depende que sigamos atrayendo inversiones y empresas que generen empleo. Tengo que pensar en el hoy y en el mañana de los rinconeros; y tengo la cabeza puesta en lo macro, pero también en lo micro, en la atención personal que damos.

'Empleo' es la palabra clave de los últimos meses, ¿llega a ser una

No me puedo permitir que nada me nuble la capacidad de pensar con claridad. Hay que actuar rápidamente, activar mecanismos a nuestro alcance, ser ágiles a la hora de capitalizar las ayudas que pro"El repunte en los datos del empleo no puede hacer que nos confiemos; seguiremos abriendo puertas"

"Lo prometido está cumplido al 70 por ciento y eso nos deja vía libre para incorporar nuevos proyectos"

"Todas las piezas que definen cómo va a ser La Rinconada en los próximos 50 años están sobre la mesa"

recuperación.

Creo que ni cuando los datos son malos hay que ser pesimistas, ni cuando son buenos hay que echar las campanas al vuelo. El repunte existe, pero hay que ser cautos. Hablamos de gente, de familias y de sus ilusiones. Hay que seguir sobreprotegiendo a los más débiles y trabajando en crear condiciones de recuperación.

Ha dicho: "La crisis no nos paraliza", ¿cómo ha afectado a sus compromisos electorales?

Lo prometido está al 70 por ciento de cumplimiento. Que en sólo dos años de gestión estemos en este grado de ejecución es un buen dato que nos deja vía libre para incorporar proyectos buenos para los rinconeros, para seguir innovando, para que la imaginación política no cese. Tener las manos libres, nos ha permitido, por ejemplo, visualizar un gran parque donde antes había un solar casi baldío en el 'Miguel de Mañarar'. O convertir la amenaza del cierre de la Azucarera en oportunidad para la reindustrialización.

Pese a lo que está cayendo, se le ve seguro del rumbo rinconero.

Seguro sí*, sobrado* no, Ésta es la



Fernández en su despacho durante la entrevista

A LA VUELTA DE VACACIONES



La Unión: máquinas a final de año

La urbanización de las primeras 40 hectáreas y de la Avenida de la Unión comenzará a finales de año.



Empresa y empleo con el Cáñamo

La tercera fase acogerá 300 empresas que sumarán actividad económica y generación de empleo.



Entregas, sorteo y solicitudes de viviendas

Es inminente la entrega de 64 pisos; se sortearán los 44 dúplex y se abrirá el plazo para solicitar 100 pisos más. "Me hubiera gustado gobernar sin crisis, pero hoy, doy tanta importancia a la atención a familias como a los grandes proyectos"

"La Junta acaba de aprobar la reserva de 30 millones de euros para urbanizar las primeras 40 hectáreas de La Unión. Lo siguiente será que haya máquinas trabajando. En un año se verán viviendas públicas"

"No detectamos presión social para elevar el debate a exigencia sobre la llegada de la línea 3 de Metro; tenemos otros activos en movilidad"

legislatura en la que, con seguridad, más obra pública hemos impulsado. Tenemos más de 50 puntos vivos en las calles de La Rinconada, un esfuerzo del Ayuntamiento y de

"Ésta es la legislatura en la que más obra pública hemos impulsado; hay más de 50 puntos vivos en las calles"

"La autovía de Acceso Norte fue el compromiso número 1 de mi Gobierno y a la vista están las obras"

otras administraciones que no sólo sirve para generar actividad económica y empleo, sino que está orientado a mejorar el día a día de la gente.

La crisis pasará y, para entonces, La Rinconada tiene que seguir siendo punta de lanza en los valores por los que somos reconocidos fuera: la calidad de vida, la convivencia, los servicios públicos, la vivienda pública, nuestros parques empresariales, las zonas verdes; eso es lo que se visualiza de nosotros

En su primera entrevista como alcalde habló de un Plan Estratégico, ¿en qué punto está?

Entonces, el análisis de la realidad nos llevó a definir como dave un mapa de comunicaciones que nos alejara de los problemas que están teniendo otros puntos saturados del Aljarafe. La autovía fue el compromiso número 1 de mi Gobierno y a la vista están las obras: entre segunda fase y viaducto la Junta invierte en suelo rinconero 50 millones de euros, la obra con más presupuesto

de la historia local.

Nos acercará aún más a Sevilla y a la corona metropolitana, pero además, limpiará de tráfico foráneo los cascos urbanos a través de dos ramales. El mapa se completa con la conexión a la Avenida de la Unión. el auténtico vial estructurante entre núcleos que se alargará por el arroyo dando salida e integrando a la trasera de Santiago.

La entrada a San José o las rotondas dan agilidad al tráfico interno, otro objetivo satisfecho.

A medio plazo, la SE-40 no sólo supondrá mejores comunicaciones, sino un importante atractivo para la instalación de empresas.

En comunicaciones, no hay ni un

En ese puzzle del que hablaba, ¿qué posición ocupan el arroyo y La Unión?

Piezas estructurales de La

"Hemos hablado mucho de La Unión y es el momento de que pase como con el arroyo: que se vean máquinas"

"El presente y el futuro están en el paseo del arroyo, cuya primera fase se abrirá en junio de 2010"

Rinconada comprometida. No son futuro, sino presente.

Hablar del arroyo es hablar del pasado. El presente y el futuro están en el paseo que se está urbanizando y que ya avanzo que se abrirá al público en tres fases: junio 2010, septiembre 2010 y primer semestre de 2011. Es la obra más valora-



"Tener buena nota significa que nuestra política llega"

Fernández acepta con agrado que la ciudadanía puntúe y dé nota a la gestión municipal, "aunque el auténtico barómetro social lo tenemos en la calle v en el día a día, en cómo te responde la ciudadanía, en la ausencia de conflictos, en cómo se acude a ti pensando en que parte de la solución puede estar en tu mano".

Un reciente sondeo ofrece un alto porcentaje de población que se encuentra satisfecha o muy satisfecha con la gestión del Gobierno local, un posicionamiento que se traduce en una nota media que roza el notable.

"En sólo dos años de margen, la gente ha entendido el esfuerzo por coger las riendas, la iniciativa v el valor de plantar cara a los no pocos problemas sobrevenidos con que hemos tenido que lidiar".

Aunque el reto está en mantener y mejorar esa puntuación, el alcalde quiere darle la importancia justa porque "no deja de ser una encuesta y la realidad está en la calle".

da por los vecinos y que ha producido una auténtica revolución en la moderna configuración de San José. La suma arroja la cifra de 36 millones de euros de inversión.

La Unión es la oportunidad. Muy pocos pueblos tienen ante sí una ocasión tan clara de definir cómo van a ser sus próximos 50 años. Hemos hablado mucho sobre La Unión. Ha sido un proyecto muy meditado y analizado política y técnicamente tanto por el Ayuntamiento como por su socio, la Junta de Andalucía.

Ha llegado el momento de que pase como en el arroyo: que se vean máquinas. A finales de año comen-

zará a construirse la Avenida de la Unión y en un año se estarán levantando las primeras viviendas protegidas.

¿En qué medida afectará el tem-

Que La Unión sea un proyecto cien por cien público garantiza que



Plan de Instalaciones Deportivas

El voladizo del Estadio estará listo y muy avanzadas el resto de remodelaciones previstas



El Centro de Salud de La Rinconada

Es otra conquista social que se verá complementada con la apertura de nuevas oficinas de farmacia.



Plan de movilidad v conexiones

Las rotondas agilizan el tráfico, el segundo microbús y el carril bici, ofrecerán alternativas. La autovía en

www.larinconada.es

"La modernidad que quiero para La Rinconada incluye no bajar el listón de la atención en políticas sociales, santo y seña de nuestra gestión" "Los rinconeros tenemos que ser conscientes de lo que somos, del peso y respeto que despertamos, de la seriedad con que se nos mira, y utilizar todo eso para ganar posiciones frente a competidores" "Me siento arropado por el cariño y la confianza de la gente; por mis compañeros concejales y por mi partido político. La ilusión está intacta"

no se queda en un cajón olvidado esperando a que sea el mercado el que tome la iniciativa de inversión. Esta semana, el Gobierno andaluz autoriza los primeros 30 millones de euros destinados a urbanizar 40 hectáreas, donde se construirán 890 viviendas -650 públicas- y las dotaciones para servicios públicos, zonas verdes, Real de Feria, etc.

Recién aprobado el POTAUS se vuelve a hablar de Línea 3 de Metro.

Sí, pero el POTAUS para La Rinconada significa mucho más: seis millones de metros cuadrados para empresas, el reconocimiento de dos parques como metropolitanos (El Majuelo y el Anillo Verde) y que el Pago de Enmedio sea ya indiscutiblemente residencial.

El Metro llegará a La Rinconada, pero actualmente no sentimos presión social para elevar el debate a exigencia.

Sin embargo, en una ciudad que crece, el transporte público tiene que ser seña de identidad.

No sólo seña de identidad, sino práctico, útil y eficaz. En los próximos meses pondremos en marcha un Plan específico de Movilidad que vendrá articulado por la entrada en funcionamiento de la segunda línea complementaria de microbús, lo que permitirá ofrecer un recorrido con paradas más estudiadas, con más periodicidad y con conexiones y horarios compatibles a los medios que nos acercan a Sevilla

A ello se unirá el inicio de la ejecución de un elemento básico de cualquier ciudad moderna, como es el carril bici. El encargo en el diseño tiene que hacer posible que un vecino pueda ir en bicideta de un núcleo a otro y conectar con el tren sin problema. Aquí, la conexión metropolitana en red es también un elemento importante. Hoy la bici no sólo es un elemento de ocio, también lo es de locomoción.

Por último, a este Plan de Movilidad, se unirá el nuevo apeadero de Renfe en la trasera de Santiago, cuyas obras están ya lanzadas.

Que la gente pueda moverse libremente, facilita la interrelación, las oportunidades de desarrollo personal y laboral. Ahí hay una parte importante de la modernidad que quiero para La Rinconada.

Una modernidad a la finlandesa y en la que no se apea ni de una sola de las conquistas sociales.

La sanidad, la educación, la cultura, el bienestar social, las políticas de igualdad, el deporte, etc, forman

"Sentamos las bases de una ciudad que no va a perder la idiosincrasia como pueblo, pero que va a más"

parte indivisible del modo en que gobernamos desde hace 26 años. La tendencia es al aumento de la calidad y de la eficacia: con nuevos centros de salud y las farmacias, con un estudio milimétrico de las necesidades de colegios, con la atención a mayores, personas con discapacidad



El alcalde analiza diariamente el estado de los proyectos.

y niños de guardería, con la renovación tan integral que se está haciendo de las instalaciones deportivas, etc. Es eso lo que sabemos hacer; en mejorar, está la meta.

Con la experiencia de estos dos años, ¿dónde cree que están las fortalezas y debilidades de La Rinconada?

Somos un municipio muy reconocido fuera, tanto a nivel de otras administraciones como del empresariado. Somos serios cuando negociamos porque tenemos muy claro lo que queremos para La Rinconada. Eso se valora, al igual que nuestra constancia y el cumplimiento de lo comprometido, lo que nos hace ser un deseado socio. Prueba de ello es la agenda de contactos y relaciones que mantenemos a todos los niveles: Ministerio de Fomento, Ministerio de Interior, consejerías varias, Diputación o Ayuntamiento de Sevilla.

Tenemos que meiorar en autoestima y autoconfianza. No podemos bajar la guardia y ser conscientes de lo que somos como municipio v a nivel individual. No podemos permitirnos dudar de la inmensa capacidad que tenemos y de las posibilidades que se abren: hoy un rinconero puede llegar a lo más alto en la Universidad, ser un empresario modelo de aeronáutica, dedicarse a la investigación y hasta ser el mejor soldador del mercado. Tenemos un nivel de emprendimiento envidiado en la provincia. No le debemos nada a nadie y sólo somos fruto del esfuerzo diario. Ese valor tenemos que tenerlo siempre presente.

EN CORTC

"Mejor de lo que pensaba"

A dos años vista de aquella toma de posesión y de ese "emocionante e ilusionante primer día de vuelta al trabajo" ocupando ya 'el sillón verde' (coloquialmente en el Ayuntamiento se toma la parte por el todo para referirse al despacho de alcalde), Javier Fernández echa la vista atrás y confiesa sentirse "mejor de lo que pensaba; más cómodo, más satisfecho por los resultados" de lo que en origen podía imaginarse.

La experiencia es un grado y en La Rinconada ha sido el único alcalde que hizo una 'mili' de 12 años como segundo de a bordo, aunque el respaldo en esta etapa "viene de mi partido, del grupo de concejales y cocejalas con los que trabajo, del Gobierno operativo e ilusionado que tenemos, y del cariño y respeto que me llega de la ciudadanía"

En una reciente entrevista en televisión le preguntaron que hasta cuándo duraría en el cargo: "mientras siga levantándome todos los días con ilusión y siendo capaz de transmitirla a los ciudadanos y a mi equipo".

NOMBRAMIENTO

Fernández deja la presidencia de Sodevega en manos de Extremera

La delegada de Desarrollo Económico y Vivienda, Pilar García Extremera, ha sido nombrada por el Consejo de Administración de Sodevega presidenta de esta sociedad, cuyo objetivo es promover e impulsar un desarrollo económico integral y sostenible, en la Vega-Media del Guadalquivir.

Esta entidad se constituyó en el año 1993 y desde entonces ha sido siempre presidida por cargos municipales rinconeros.

argos municipales rinconeros. El último de ellos, el alcalde Javier Fernández, tomó posesión siendo aún delegado de Desarrollo. Ahora, Fernández da el relevo a García Extremera quien se convierte en la cuarta presidenta de esta sociedad y en la primera mujer que ocupa este cargo. Extremera recibió las felicitaciones y el apoyo del conjunto de ediles de la comarca que, junto con La Rinconada, componen Sodevega: La Algaba, Burgillos, Tocina, Alcalá del Río, Brenes, Villaverde, Cantillana y Guillena.



Pilar García Extremera

URBANISMO

El Plan General de Ordenación Urbana incorpora 596 hectáreas de uso empresarial

La planificación urbanística local sumará definitivamente las 135 hectáreas residenciales de La Unión, dos parques metropolitanos, la autovía y el Metro

El Avuntamiento de La Rinconada será uno de los primeros municipios metropolitanos en incorporar a su planeamiento local las modificaciones de clasificación de suelo aprobadas recientemente en el Plan de Ordenación del Territorio de la Aglomeración Urbana de Sevilla. Así lo ha aprobado el Avuntamiento en la última sesión plenaria con la que se ha dado por iniciado el expediente para la segunda revisión del PGOU aprobado en 2000 y que ya fue actualizado en 2007.

El entorno de la Nacional IV se consolida como foco atractivo para la inversión de grandes empresas

En esta ocasión, además de algunas deficiencias v errores materiales detectados, incorporará las seis piezas de nuevo desarrollo urbano en el término municipal de La Rinconada que autoriza el POTAUS

De ellas, se desgajan cuatro grandes zonas de oportunidad empresarial con una suma total próxima a los seis millones de metros cuadrados, "con los que aseguramos que el crecimiento productivo que la localidad viene experimentando en la última década encuentre posibilidades para seguir generando riqueza y empleo", explica el alcal-



Término municipal de La Rinconada

de, Javier Fernández,

En el desglose de pastillas, el entorno de la Nacional IV se consolida como foco atractivo para la inversión de grandes empresas en las que prime la ubicación estratégica que ofrece esta zona. Allí, el POTAUS ha definido tres áreas de oportunidad de diferente categoría y destino que suman 3,8 millones de metros cuadrados.

Aerópolis dispondrá de 146 hec-

táreas para la ampliación, "que aunque no se prevé que las ocupe en su totalidad, sí darán pie para que puedan incorporarse otras empresas de base tecnológica", señala el delegado de Urbanismo, Cristóbal Blázquez.

En la misma zona, se reservan 132 hectáreas de uso terciario, un entorno próximo a la N-IV de alto interés para parques de ocio y comercial. Además,

Avuntamiento mantiene conversaciones con una importante

El Parque Aeronáutico Aerópolis dispondrá de 146 hectáreas para la ampliación

empresa que pretende ubicar aquí un gran complejo de 300.000 metros cuadrados.

El millón de metros cuadrados restante se señala como ampliación del actual polígono Espartales (Coca-cola, Pepsi y Factory), también en la misma zona. De estas dos últimas áreas de oportunidad empresarial el Ayuntamiento es propietario del 54 por ciento del suelo por convenio con sus titulares, es decir, 1,2 millones de metros cuadrados.

Nodo logístico

El POTAUS incorporará la reserva de 152 hectáreas rinconeras en el entorno de Majaravique, destinadas a la instalación del nuevo Centro de Transportes de Andalucía. Aquí concurren Renfe, la SE-40, la ronda Supernorte y la autovía de Acceso Norte, todas conexiones directas.

Oportunidad residencial y parques metropolitanos

Como 'área de oportunidad residencial' se incorporan las 135 hectáreas de La Unión, los suelos en los que Junta y Ayuntamiento han planificado la fusión de los dos actuales núcleos de población mediante 4.500 viviendas en su mayoría protegidas y una red de servicios, espacios e infraestructuras públicas.

Además, dos espacios verdes se convertirán en referencias metropolitanas incorporadas a la corona. El parque ribereño de El Majuelo que sumará 12 hectáreas a las actuales 9 ya en servicio, y el llamado 'corredor verde' del Almonazar que integra como zona verde y de paseo los márgenes no urbanos del arroyo.

Comunicaciones y transporte público

Como sistema general de comunicaciones, el POTAUS incluye como metropolitana la autovía de acceso Norte cuya segunda fase de construcción está en marcha y en estos días se decidirá entre 26 propuestas, la empresa ejecutora del viaducto que sobrevuele la Unión. En total, cerca de 50

millones de euros de inversión por parte de la Junta de Andalucía.

Por último, el PGOU local tendrá que recoger la llegada del Metro a La Rinconada, tal v como especifica el Plan subregional. Será la prolongación de la Línea 3 la que llegue a la futura Unión.

www.larinconada.es Primera Quincena de Julio de 2009

URBANISMO

26 ofertas para levantar el viaducto que sobrevolará la Unión

La Junta de Andalucía tiene sobre la mesa 26 propuestas de empresas interesadas en la construcción del viaducto de Pago de Enmedio. Esta actuación supone la creación de 495 puestos de trabajo, de los que 287 serán directos y 208 indirectos

Las obras del viaducto se incluyen dentro del proyecto para la ejecución del nuevo vial que facilitará el acceso al área de influencia socioeconómica de la capital hispalense desde los municipios de la parte Norte de la Gran Sevilla y de la comarca de la Sierra Norte.

El proyecto, recogido dentro del Plan Metropolitano de Transportes del área de Sevilla, se licitó por un importe de 28,3 millones de euros y un plazo de ejecución de 30 meses desde el momento en el que se firme el contrato de adjudicación a una empresa.

Con esta inversión, cofinanciada con fondos europeos del programa Feder, se estima que se crearán unos 495 puestos de trabajo, de los cuales 287 serán directos y 208



Las obras de la segunda fase de la autovía de Acceso Norte están comenzando

indirectos.

El diseño de la estructura es obra del ingeniero Florencio del Pozo de la empresa Proes Consultores que ganó el concurso de ideas en 2007 con su proyecto 'El Abrazo', que integra la idea de desarrollo previsto en La Unión.

Contará con una dimensión de 784 metros bajo los que se extenderán unas 18 hectáreas de suelo verde que se convertirán en el pulmón medioambiental de La Unión.

El alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, asegura que "esta macroestructura, unida a la segunda fase de la autovía cuyas obras ya han comenzado, revolucionará el mapa de comunicaciones con la zona Norte de Sevilla, acortando la distancias y redistribuyendo el tráfico". Además, manifiesta que "desde el Ayuntamiento se valora el esfuerzo de la Junta de Andalucía que en época de crisis decide traer inversión pública a la Rinconada por valor de casi 50 millones de euros".

El viaducto, además de formar parte del nuevo acceso metropolitano, permitirá estructurar la zona de nueva construcción que está prevista levantar en los terrenos de La Unión, con la que se hará reali-

El proyecto se licitó por un importe de 28,3 millones de euros y tiene un plazo de ejecución de 30 meses

dad la fusión de ambos núcleos de población, La Rinconada y San José

Mientras tanto, las acciones del segundo tramo de la autovía continúan su marcha e incluyen una avenida, con dos calzadas separadas por dos carriles para cada sentido, carril bici y plataforma reservada para el transporte público.

MEDIO AMBIENTE

Activadas más de 35 hectáreas verdes en esta legislatura

La fuerte apuesta que el Ayuntamiento de La Rinconada ha hecho por el Medio Ambiente queda plasmada en las más de 35 hectáreas de zonas verdes que se activarán a lo largo de esta legislatura. Todos los proyectos están en marcha e incluso algunos de ellos están ya en su fase final.

Esa cifra de espacios libres se desglosa en las 13 hectáreas que conformarán el amillo verde, desde su nacimiento en el Parque del Majuelo hasta San José y de ahí hasta el río. Este circuito de 20 kilómetros se desarrollará en varias fases a lo largo de los próximos años, aunque la primera de ellas, la que discurre por los márgenes del arroyo Almonazar, estará terminada a finales de este año.

A estas hectáreas hay que sumar las 12 de la ampliación del Parque Metropolitano del Majuelo que pasará a tener en unos años casi 210.000 metros cuadrados. De momento, lo que está previsto que comience durante el verano es la primera de las dos fases de esta ampliación que supone cinco hectáreas. Además, en septiembre las obras de la empresa contratada podrían solaparse con los trabajos en el parque de un Taller de Empleo, ya solicitado a la funta.

Esta ampliación conllevará la creación de un espacio verde diferente al actual, destinado principalmente al deporte y al paseo. Tendrá también espacios dedicados a la vegetación y a juegos infantiles, pero lo más llamativo será la grada panorámica de 1.600 metros cuadrados abierta.

También de interés metropolitano será el Parque de Las Graveras que incluirá otras diez hectáreas. Este espacio se articulará en torno a una antigua gravera junto a las naves de la fábrica de tabaco y contará con un



Las obras del Majuelo empezarán durante el verano

gran lago central. En torno a esta balsa de agua se crearán dos circuitos principales, que a su vez se desdoblarán con otros caminos más secundarios. Además de estos macroproyectos 'verdes', el Área de Medio Ambiente no ha dejado atrás los espacios libres urbanos y en unos días se inaugurará el parque del IES Miguel de Mañara. Este espacio tendrá casi una hectárea, que permitirá descongestionar una barriada de la localidad que por su fisonomía carece de zonas verdes.

NOMBRAMIENTO

La sustituta de la jueza de paz es Araceli Pozo

El Pleno ha decidido por unanimidad que la suplente de la jueza de paz sea Araceli Pozo Serrano. El 26 de mayo se hizo pública la convocatoria para recibir las propuestas de las personas que quisieran ostentar este cargo y por primera vez se presentaron dos candidatas: Araceli Pozo Serrano, la actual sustituta, y Almudena Caro Vega, mujer joven licenciada en Derecho.

Los grupos políticos han decidido que siga siendo la misma persona por la buena labor que está desempeñando en el juzgado y su trayectoria profesial al frente de esta entidad. La propuesta pasará ahora al Tribunal Superior de Justicia de Sevilla.

Hace unos meses fue reelegida también Matilde Márquez como jueza de paz. FORMACIÓN

70 emprendedores amplían su formación en el Centro de Estudios

Las clases de la primera edición de este centro dedicado a la formación específica del empresariado han concluido. En septiembre volverán a convocarse nuevos cursos

La primera edición del Centro de Estudios Empresariales de La Rinconada ha llegado ya a su final. En total, por las instalaciones de este moderno espacio dedicado a la formación específica en apoyo del empresariado, jóvenes emprendedores y universitarios, han pasado un total de 70 alumnos, muchos de los cuales han participado en varios módulos.

La próxima edición incluirán nuevas acciones formativas como master o cursos de posgrado

Esta convocatoria incluía 13 cursos sobre temáticas de máximo interés para el empresariado local v muy específico. Para la próxima edición, dado el interés suscitado en ésta, "no nos quedaremos sólo

ahí e iniciaremos cursos de posgrado y master, todo en función de las necesidades que vayamos detectando", señaló la delegada de Desarrollo Económico, Pilar García Extremera, que estuvo presente en la clausura de las clases junto con el alcalde, Javier Fernández.

El primer edil, por su parte, aseguró que "impulsamos hace unos meses la puesta en marcha de unas instalaciones de este tipo porque estamos haciendo una apuesta definitiva por la formación, como método para ser más competitivos en la búsqueda de empleo ".

Nuevos acuerdos

Minutos antes de la clausura de esta primera edición, García Extremera renovó dos convenios con la empresa pública Invercaria y con Secot para establecer un marco de colaboración entre ellos y Soderinsa Veintiuno con el fin de apoyar las acciones y actividades que se impulsen en el Centro de Estudios.

Y es que, estas instalaciones han contado a lo largo de los 13 cursos con el apoyo y la colaboración de entidades de gran prestigio como la Universidad de Sevilla, , Cajasol o la Tesorería General de la Seguridad Social, entre otros.





El alcalde, Javier Fernández, y la delegada de Desarrollo Económico, Pilar García Extremera, durante la clausura de la primera edición de los cursos

RECONOCIMIENTO

El municipio dedica una calle en homenaje a todos los donantes

Esta vía, de reciente creación, se sitúa en la zona de El Mirador, entre el colegio Blanca de los Ríos y la Residencia de Personas Mayores

El Ayuntamiento de La Rinconada se ha sumado a la iniciativa de incluir en el callejero la vía del Donante, en reconocimiento a los que, desinteresadamente, ceden sus órganos o su sangre para salvar las vidas de otras personas.

Alrededor de esta calle se organizó un sencillo acto que presidió el alcalde, Javier Fernández, junto a la delegada de Salud, Raquel Vega, la directora del Centro Regional de Transfusión Sanguínea de Sevilla-Huelva, Elena Franco, y el responsable provincial de la Organización Nacional de Transplantes, José Pérez Bernal.



Fernández y Vega, junto al personal médico, donantes y familiares

EDUCACIÓN

El colegio de El Mirador se llama ya 'Blanca de los Ríos'

El Pleno aprueba nominar así al colegio nuevo como homenaje a esta sevillana

El colegio ubicado en la zona de El Mirador ha cumplido ya su primer año de vida. Coincidiendo con este hecho, el Pleno ha aprobado por unanimidad denominar al centro de Primaria como 'Blanca de Los Ríos', en honor a la escritora de cuentos infantiles e inspectora de Educación en la localidad.

El nombre real de esta sevillana nacida en 1862 era Isabel Jiménez, aunque a petición del consejo escolar el colegio se llamará por el seudónimo que utilizaba en su faceta como escritora. La delegada de Educación,

Trinidad Argota, ha destacado su buen hacer como inspectora, pero sobre todo sus dotes como educadora. "Fue una señora que se preocupó por el empleo de la mujer y las relaciones entre España y América, dos temas poco tratados en la época en la que ella vivió".



Nuevo colegio Blanca de los Ríos

www.larinconada.es Primera Quincena de Julio de 2009

DEPORTES

El Patronato inaugura la temporada de piscinas de la localidad con baño libre y cursos

Los cursos de natación empiezan el 2 de julio. En total, el Patronato Municipal de Deportes ofrece 1.319 plazas

La temporada de verano en las instalaciones deportivas municipales ya ha comenzado. Este año La Rinconada cuenta con tres piscinas dedicadas al baño libre, la del Francisco Sánchez 'Castañita'. la del Antonio Romero 'El Negro' y la anexa a la Piscina Cubierta. Los rinconeros pueden disfrutar desde el pasado 20 de junio de estas instalaciones que están abiertas de lunes a viernes en horario de 12.30 a 18.30 horas y los sábados, domingo y festivos de 11.00 a 19.00 h.

Además, a partir del 2 de julio comenzarán los cursos de natación dirigidos a personas de cualquier edad. En total, el Patronato Municipal de Deportes oferta 1.319 plazas para los meses de julio y agosto. Dada la alta demanda de la que gozan estos cursillos, se han establecido tres turnos para la mañana y otros tres para la tarde, en las tres piscinas. Asimismo, este verano se han introducido novedades con respecto a años anteriores. En este Físico'. Igualmente se ha amplia-

sentido, los usuarios podrán disfrutar de gimnasia acuática, de matronatación al aire libre y del programa 'Acondicionamiento do el horario de nado libre y los bebés tendrán clases de natación también por las tardes.

La oferta de actividades acuáticas en la localidad no termina ahí. Además, entre junio y septiembre la Escuela de Piragüismo ofrece cursos de tres sesiones semanales



La piscina anexa a la Piscina Cubierta ofrece por primera vez baño recreativo.

Consejos para prevenir la ola de calor

El Área de Salud, dentro del Plan Municipal de Promoción de Hábitos Saludables, ha puesto en marcha una campaña preventiva para recordar a los ciudadanos las recomendaciones que deben seguir para sobrellevar el calor propio de los días de verano.

Entre las medidas que se deben adoptar en el día a día para que las altas temperaturas no afecten de forma negativa a la salud están la de usar ropa ligera, holgada y de colores claros.

En cuanto al calzado, debe ser cómodo y que transpire. En el caso de que se tenga algún problema de salud se debe consultar al médico acerca de las medidas adicionales que debe adoptar durante estos días. Es importante que se permanezca el mayor tiempo posible en

Una correcta alimentación es fundamental para estas fechas. Se recomienda hacer comidas ligeras que ayuden a reponer las sales perdidas por el sudor. Las más aconsejadas son las ensaladas, frutas, verduras, gazpachos o zumos, así como beber líquidos en abundancia siempre que no exista contraindicación médica. Por el contrario, hay que evitar las bebidas alcohólicas o que contengan cafeína.

PROGRAMA INFANTIL

El programa de Hidroterapia Infantil clausura su primer curso

Los diez niños que han participado durante todo el año en el programa de Hidroterapia Infantil, puesto en marcha por primera vez por el Patronato Municipal de Deportes, han concluido con todos los objetivos cumplidos. El delegado de Deportes, José Antonio Ruiz Dorado, y la médica encargada de este programa, Vicenta Guerra, entregaron a las familias y a sus hijos unos diplomas, una orla y un regalo, como reconocimiento al trabajo realizado durante todos estos meses. "Éste es el programa más social que tenemos en el Patronato y seguiremos apostando por él en próximas ediciones, ya que los avances que han obtenido los niños en su desarrollo personal han

sido evidentes", señaló el delegado del ramo.

Ésta era la primera vez que se ponía en marcha este programa y se estaban a la espera de conocer los resultados. Según los profesionales que han trabajado con los pequeños el primer año querían que los niños se adaptasen al medio acuático y a los monitores y eso se ha cumplido con creces. Además, durante el curso han estado cubiertas todas las plazas. Estas clases están dirigidas a niños y niñas de entre cinco meses v cuatro años que tengan cualquier tipo de retraso o dificultad en su desarrollo, sea de tipo físico, psíquico o sensorial, para promover y potenciar todas sus posibilidades de desarrollo, como la

mejora de las relaciones sociales, el control respiratorio y la integración

sensorial. El programa se retomará en septiembre aunque cinco de ellos se sumarán al curso de natación para bebés. La idea es que todos los niños que se inscriban en el programa puedan recibir el tratamiento hasta que cumplan los cinco o seis años

Al término de la entrega de diplomas las familias y sus hijos pudieron participar en la fiesta que los monitores les tenían preparado en la piscina en la que han estado trabajando.



El delegado de Deportes, José Antonio Ruiz Dorado, con los coordinadores del programa y las familias

30 AÑOS DE AYUNTAMIENTOS DEMOCRÁTICOS: SERIE 'PROTAGONISTAS

El PSOE del 87 revalida la mayoría absoluta y obtiene 13 concejales

El cambio de Ardoy por Abad no resta apoyos al PSOE local que en las elecciones del 87 consigue revalidar la mayoría absoluta. El aumento poblacional sube la ratio de concejales a 21, de los que 13 fueron socialistas

Los socialistas conformados en "un muy buen equipo humano con muy buena relación personal y unidos en torno a la ilusión colectiva" -como apunta Cristóbal Blázquez- consiguieron que el cambio de candidato después de Ardov no se notara en los votos v Enrique Abad pudiera gobernar con una más que holgada mayoría absoluta.

Con Abad, fueron concejales repitiendo Ávila, Muñoz, Peregrín (que fallecería en esta misma legislatura), Serrano y Vela.

Se estrenarían el propio Blázquez proveniente del movimiento estudiantil y militante desde los 15 años; José Vicente Martínez y Jacinto Molina, ambos del ambiente universitario reivindicativo; Francisco Polo, sindicalista azucarero; Antonio Manuel Maya, Miguel Valverde -sustituyendo a Peregríny un ya despuntante Alfredo Sánchez Monteseirín, entonces también diputado provincial de Asuntos Sociales.

Pero entre todos, resaltó la incorpo-

ración, por primera vez en la historia de la democracia local de una muier en puestos de salida de la candidatura: Pepi Iglesias, quien movida por las ganas de hacer cosas por el pueblo, aceptó el ofrecimiento de su amigo, Antonio Muñoz, y puso en marcha unos precarios Servicios Sociales municipales. Su visión abierta -estuvo hasta los 19 años viviendo en Francia- aportó frescura a las decisiones de la época. De entonces resaltan el dinamismo de la gestión, el despunte económico, el boom de crecimiento y el inicio de lo que luego se ha conformado como La Rinconada que hoy conocemos.

Se empezaron a fraguar las normas subsidiarias que definirían el incipiente crecimiento del pueblo, se dieron pasos de gigante en temas sanitarios (con planificación familiar, con más pediatras y cobertura vacunal), en fortalecer el municipio como potencia deportiva y de cali-

dad en sus instalaciones (diseñando el Felipe del Valle y el Fernando Martín, remodelando el polideportivo de La Rinconada), en Educación consiguiendo el preescolar de 4 años, y, en general, en la articulación del posterior Estado del Bienestar

Pero entonces, lo pequeño era grande y hasta hubo que definir los colores y configuración de la bandera del municipio, y se creó -no sin fatiga- el Toma Nota.



Vela, Blázquez, Molina y Valverde escoltan a la primera conceiala de la historia. Pepi Iglesias Ellos se incorporaron al primer gobierno socilistas del 83.

Nace Izquierda Unida en La Rinconada

La reformulación del Partido Comunista con la entrada de independientes y personas provenientes de otros partidos minoritarios y movimientos sociales se convierte, con cuatro concejales, en la primera fuerza de oposición

La primera legislatura en oposición y las convulsiones a nivel nacional, no le sentaron nada bien a un PCE en vías de desintegración. Quedaba libre un nicho ideológico que, como en el resto de España, pronto quiso ocuparlo un movimiento sociopolítico que, en La Rinconada, encabezó un tándem prolífico en oposición: el que conformaron Francisco Prior y Ángel Monteagudo.

Con ellos, Mallén y José Vázquez Díaz -abogado ahora afincado en Cádiz- ambos provenientes del PCE, conformaron el primer grupo municipal de Izquierda Unida Convocatoria por Andalucía.

Prior y Monteagudo, ambos maestros, provenían de la renovación pedagógica y de movimientos ciudadanos, y se sintieron atraidos por ofrecer ideas diferentes a la mayoría socialista que entonces



Foto de familia de la primera candidatura del IU-CA. En el centro. Prior. A su derecha, Mallén. A su izquierda Monteagudo y Vázquez. Detrás, Durán.

gobernaba. Recuerdan las elaboradísimas propuestas que, "pese a estar en la oposición y saber que iban a ser rechazadas de plano", se llevaban al pleno, en "presupuestos, en urbanismo, en equipamiento cultural, Según ellos, lo más gratificante de su trabajo en aquella época fue que "elevamos el nivel del debate con una fuerte dinámica de oposición de la que resultó beneficiada el pueblo"; "nunca nos guardamos ni una sola propuesta"; e "hicimos oposición constructiva y siempre desde la perspectiva de ser una alternativa de gobierno". Ésa es para ellos la mayor satisfacción que les producía el trabajo de concejal. Recuerdan tensos pero enriquecedores debates y cierto desgaste personal, pero reconocen que entonces se sentaron las bases de La Rinconada de hoy

Con la dimisión de Vázquez Díaz, toma el relevo otro maestro, Antonio Durán, quien pese a ir sexto en la lista, participó activamente desde el principio de la legislatura en los debates de grupo que las propuestas propiciaban.



Antonio Rodríguez

El Partido Andalucista consigue tres concejales

En esta legislatura 87-91, los independientes desaparecen y toma el relevo un también naciente Partido Andalucista encabezado por José Luis Donado Sánchez-León, un muy querido y prestigioso médico que pese a vivir en Sevilla, hacía vida en La Rinconada hasta el punto de ser incluso presidente del San José. De él todos destacan su humanidad y valía personal, un buen cartel que le valió al PA contar con tres concejales.

Le acompañaron Juan Carlos Martínez -profesor- y Antonio Rodríguez Sánchez, presidente del Rinconada, quien confiesa que "nos supo a poco porque pensamos que podríamos ganar". Del estilo de oposición del PA dice "siempre de suma y colaboración para el futuro del pueblo".

Antonio Iglesias, único concejal del PTE-UC

El Partido de los Trabajadores de España Unidad Comunista (línea carrillista) también tuvo ramal en La Rinconada. Fue el de los comunistas del PCE expulsados o autoexcluídos y recompuestos en torno a una línea menos crítica y dura con el PSOE.

A la cabeza y como candidato, Antonio Iglesias ya replegado por completo a lo local. Fue el concejal "más 'caro' de la historia en La Rinconada", ya que su escaño valió 702 votos, "cuando al resto de partidos por la ley de reparto proporcional les suspuso sólo 300 votos". Iglesias recuerda que fue una legislatura "difícil" pero que "pese a tener sólo un conceial" se hicieron planteamientos e iniciativas "que en nada tenían que envidiar a otros grupos con cuatro ediles".

www.larinconada.es Primera Quincena de Julio de 2009

MEDIO AMBIENTE

Las actividades por el Día del Medio Ambiente concluyen con una gymkhana

Durante todo el mes de junio el Ayuntamiento ha estado realizando actividades para involucrar a la población en la lucha por la sostenibilidad del entorno



Las familias participaron en una gymkhana en El Majuelo

llado charlas en los diferentes centros educativos de La Rinconada, y se han realizado graffitis con temas que hacían referencia a la sostenibilidad medioambiental.

Otra de las actividades que el Área de Medio Ambiente progra-



Los más pequeños disfrutaron también de una actuación de títeres

mó fue una gymkhana en la que pudieron participar por equipos las familias. El entorno elegido para esta celebración fue el Parque del Majuelo. Asimismo, esa misma mañana se desarrolló un espectáculo de títeres que hicieron las delicias de los más pequeños.

Empresas sostenibles

Para dar por cerradas las actividades, se organizó hace unos días una charla sobre

Emprendimiento Social y Sostenible'. Con esta iniciativa, el Ayuntamiento quiso informar a los 40 asistentes de las posibilidades de generación de empresas que existen en estos momentos en temas dedicado al medio

El Ayuntamiento programó también una charla sobre 'Emprendimiento Social y Sostenible'

ambiente.

Durante la jornada se habló de gestión empresarial en economía sostenible, de la necesidad de generar nuevos mercados locales y de manera más práctica, de los requisitos para montar una empresa. Asimismo, los asistentes visionaron un vídeo sobre el concepto de Medio Ambiente.

EDUCACIÓN

do 5 de junio.

Becas para los alumnos de Bachillerato y ciclos formativos

El Área de Medio Ambiente ha

dado por concluido un amplio

calendario de actividades para

conmemorar el Día del Medio

Ambiente, que tuvo lugar el pasa-

Desde entonces se han desarro-

Los alumnos de Bachillerato y de ciclos formativos de Grado Medio podrán recibir el próximo curso las becas de 6.000 euros al año destinadas a luchar contra el abandono escolar prematuro. Esta beca, la mayor de España para enseñanzas postobligatorias, se puede pedir hasta el 15 de julio y se percibirá en mensualidades de 600 euros entre septiembre y junio siempre que se aprueben todas las asignaturas.

Para recibir la beca, los alumnos tienen que tener el título de graduado en Educación Secundaria Obligatoria (ESO), haber cumplido los 16 años antes del 1 de enero de 2010, no tener trabajo ni estar en el paro y que la familia tenga una renta anual que no supere los 1.893 euros en las de un miembro y los 6.982 euros las de cuatro.



Concentración por el asesinato de Eduardo Puelles El Ayuntamiento convocó una concentración el día después del asesinato del inspector de la policía Eduardo Puelles a manos de la banda terrorista ETA,como señal de repulsa contra el atentado.

VÍA PÚBLICA



Abierta la plaza de Pablo Picasso La plaza Pablo Picasso, ubicada en la calle trasera al Centro de Salud de Los Carteros, está ya abierta al disfrute de los vecinos. Con ésta son ya tres las plazas reformadas en el barrio, englobadas dentro del Plan Santa Cruz.





Plazo:

www.larinconada.es

Deportes



tn@larinconada.es

de La Rinconada

Santi Aragón seguirá al frente del San José, posiblemente, jugando en Primera Andaluza



Repite bronce

El Soderinsa Rinconada vuelve de Sofía con el orgullo del tercer puesto, pero con la sensación amarga de poder haberse traído el oro al ganar a los campeones del Ramensköe en la fase de grupos (4-3)





Bravo, junto a Rafael y Sheriff en la caseta del San José en los Trofeos a la cantera.

Juan Luis Bravo cambia el banquillo del San José por el sillón presidencial del Rinconada

El que fuera entrenador de los juveniles del San José, Juan Luis Bravo, se convirtió en el nuevo presidente del Rinconada al ser el único aspirante al sillón presidencial en la Asamblea de Socios de la entidad, que se celebró el pasado lunes. Bravo sustituye en el cargo a Diego Ridao, que había dimitido una semana antes, junto al director deportivo, Rafael Sánchez.

tor deportivo, katael sanchez.
Bravo, que presentará la semana próxima su proyecto, se ha rodeado de
más de una decena de directivos, con
Anselmo Hidalgo como mano derecha y optará a crear un gran grupo
humano que dé como resultado el

ascenso a Regional Preferente. Ya ha demostrado su valía como técnico de cantera y quiere exportar su éxito a la Junta Directiva.

Y todo esto, diez días después de que el Comité le devuelva al equipo los seis puntos que le restó y, con ello, la tercera plaza. www.larinconada.es Primera Quincena de Julio de 2009

FÚTBOL SALA

Cierre deportivo para la Liga Local 2009

Más de 700 personas han participado en esta nueva edición en su tres divisiones. Los equipos del Fulham 05, Fútbol Club Bacilona y Los Ozanapios han sido los primeros en sus respectivas categorías

La Liga Local de Fútbol Sala 2009 echó el cierre a la temporada con el buen sabor de boca que, año tras año, deja el éxito de participación, que supera las 700 personas, el grueso de ellas de la localidad, y la capacidad para organizar grandes eventos demostrada por el Patronato.

Deportivamente hablando, los equipos tendrán que hacer su propio balance pormenorizado y

El Dépor San José se estrenará en Primera, donde jugarán Los Caxi tras pasar un añito en el infierno

discernir en qué han errado y que tienen que corregir para ejercicios venideros. Ver si han cumplido el objetivo y cuál es la meta que se van a fijar para la próxima temporada.

En Primera, el Fulham 05 consiguió el título por segundo año consecutivo demostrando que, el romper la hegemonía del Chiquitistán el año pasado no fue fruto de la casualidad.

Precisamente, el otrora campeón y el Scooby House completan el pódium de la máxima categoría y tratarán de asaltarel Campeonato el año próximo.

Por abajo, se van a Segunda el Makarzu, el Campo Arena y el Vídeo Club Lu-Jo, con la premisa fundamental de intentar retornar en la campaña 2010.

Los conjuntos que jugaron la Promoción para evitar el descenso conseguieron mantener su plaza. Así, el Radio Rinconada ganó en los penalties a La Estacada después del empate a uno en el tiempo reglamentario, mientras que la Juventina se deshizo por 3-2 del Santa Cruz.

Si consiguen acceder a

Primera el Fútbol Club Bacilona, que lo hace como campeón, después de ganar su último envite por incomparecencia de la Balompédica Cañamera, el Dépor San José, que ganó en el duelo por el ascenso directo, precisamente, a La Estacada, y Los Caxi, que recueperan la categoría perdida el año pasado.

De Tercera llegan a la división de plata Los Ozanapios, que han sido líderes todo el Campeonato, el Siglosystem y el Pinturas Lara e Hijos de forma directa, al copar los tres primeros puestos de la clasificación, además de el Salones Atalaya y el Vega Solar, que consiguieron su ascenso a través del partido de promoción después de derrotar al Pikerton Detectives y al Meneito por

Siglosystem y Pinturas Lara e Hijos suben a Segunda de forma directa de la mano de Los Ozanapios

idéntico marcador, 5-2.

Además, también jugarán en Tercera el próximo año Los Talega, últimos de la tabla, el Bar Corona Estación de Servicio Casimiro y el Tres Calles C que después de tener la salvación casi amarrada se complicó al final y lo terminó pagando. Suerte a todos para la Liga 2010.



El Fulham 05 se ha proclamado campeón por segundo año consecutivo.



El Fútbol Club Bacilona acabó primero tras no presentarse el Cañamera.



Los Ozanapios ascienden a Segunda tras estar líderes toda la campaña



Los aficionados no se perdieron ni un detalle del encuentro.

SAN JOSÉ

Sólo quedan remotas opciones de llegar a Tercera en la 09-10

El San José contempla cada vez más reacio las opciones de ascenso a Tercera división. Con la victoria de La Muralla de

Con la victoria de La Muralla de Ceuta en la eliminatoria norteafricana y la predisposición del combinado a quedarse con la plaza, en lugar de renunciar a ella por problemas económicos como se había especulado, parece que esa vía, la más clara para los azulinos ha quedado descartada. Le opción de los ascensos también es remota, ya que sólo el San Roque jugará en Segunda B el próximo año, mientras que Jerez Industrial y Los Barrios seguirán en Tercera.

Por último, la vía de la desapación de otros conjuntos por impagos no parece fiable ya que, de momento, sólo ha descendido el San Fernando, mientras que Portuense y Ayamonte, cuya situación era muy grave podrían conseguir una moratoria y poder tomar parte en la competición, lo que deja un total de 20 equipos con el Córdoba B descendido, que acabó cuarto por la cola. Si se va el Portuense, como podría ser probable, sería el filial verdiblanco el primer repescado, por lo que tendría que descender por impago dos equipos para que el San losé ascienda.

BÁDMINTON

Sabor agridulce del bronce cosechado por el Soderinsa



La plantilla del Soderinsa posa con la bandera de La Rinconada antes de medirse a los rusos del Ramenskoe

El Soderinsa repitió el tercer puesto que cosechó en Moscú el año pasado, un galardón que tiene un mérito tremendo a tenor de los contrincantes que se dieron cita en Sofía.

No obstante, el regusto que quedó en la expedición rinconera fue amargo porque la escuadra fue apeada de la final por un Issy les Molineaux francés que remontó un 3-1 favorable a los de Antonio Molina y que, analizados sobre el papel, no son mejores que la escuadra local.

Hasta ese momento, el torneo del Soderinsa había sido inmaculado, acabando como líder la fase de grupos tras imponerse al Egosport de Turquía por 5-2, al Uniao Desportiva de Santana (5-2), al Stara Zagora búlgaro (7-0) y a sus verdugos de la última edición, el Ramensköe, que, posteriormente, jugó la final (4-3). Precisamente el triunfo ante los rusos, uno de los cocos del torneo, unida a la discreta imagen ofrecida en la fase de grupos por los alemanes y los daneses, generó ilusión en las opciones del coniunto rinconero.

En cuartos de final, el Van Zijderveld holandés plantó cara al Soderinsa pero la gran aportación de la dupla indonesia Kusuma-Gordown, así como de Bin Xin, convirtió el encuentro en una fiesta que conmemoraba el pase a las semifinales y repetir

los logro de la pasada edición. Pero había ganas de más. Ningún equipo había demostrado ser mejor y tocaba el más difícil todavía de ganar a Francia en un duelo que valía luchar por el oro. El primer partido, el dobles mixto, cayó de lado francés, una losa que, a la postre, sería definitiva v clave en el encuentro, a pesar de que se olvidó rápido con las victorias de Stenny Kusuma, Bin Xin y el dobles masculino. Con 3-1 los rinconeros se veían en la final porque quedaba por jugar Richard Vaughman, que debía marcar las diferencias. Pero perdió y el equipo fue apeado de la final cuando se tocaba con las manos. Suerte el año próximo.



Ruben Gordown y Stenny Kusuma celebran con el público un punto.



Richard Vaughan, que cuelga la raqueta este año, en un partido.



Grito de guerra del Soderinsa antes de comenzar el duelo ante Rusia.



Antonio Molina en Sofía

Antonio Molina: "Hemos estado a la altura en Sofía"

El entrenador del Soderinsa Rinconada, Antonio Molina, destacó el papel que realizó su equipo en Bulgaria: "Este resultado se valorará con el tiempo. Es normal que después de perder estés fastidiado, pero, a medida que pasen los días, iremos poniendo en valor el logro obtenido v sabremos valorarlo como el galardón merece".

El preparador destacó que "hemos estado a la altura en Sofía de los mejores equipos europeos y nos hemos ganado el respeto de ellos por nuestra cali-dad y capacidad de trabajo" Por último, Molina quiso desear suerte a Ruben Gordown y Richard Vaughan, que abandonan el equipo para afrontar otros proyectos.



La expedición rinconera poco antes de tomar el avión de Sofía.



de La Rinconada

Deportes

Protagonistas de la Quincena



Isabel Venteo
Presidenta Soderinsa

La responsable de la entidad expresó su satisfacción por el tercer puesto conseguido en el Campeonato de Europa celebrado en Sofía y animó a todos los estamentos del club a seguir trabajando por mejorar los actuales resultados.



Ruben Gordown Jugador Soderinsa

dobles del equipo ha anunciado su adiós tras la conclusión de la presente temporada. Dice que es joven y que quiere seguir progresando, por lo que ha decido marcharse a Canadá. Mucha suerte.

El indonesio especialista en



Richard Vaughan Jugador Soderinsa

El galés ha anunciado que cuelga la raqueta para trabajar en labores de formación con las jóvenes promesas del bádminton internacional. Tras dos años en el club, el jugador se ha desvinculado del Soderinsa. Mucha suerte.

La entrevista

Miguel Carrasco

Fisioterapeuta Soderinsa Rinconada

Emilio Romero Ex Presidente Federación de Peñas sevillis

El difícil reto de seguir creciendo

Las cosas se valoran en su justa medida conforme pasan los años. Posiblemente, este Sevilla histórico que algunos incluso se han permitido el lujo de pitar, se colocará en el lugar que se merece cuando pase el tiempo y lleguen los malos momentos, que llegarán porque todo en la vida es cídico y vendrán las vacas flacas.

Dentro de diez años, el sevillismo se acordará de Kanouté, por ejemplo, como uno de los mejores jugadores que ha tenido el dub en toda su historia, o recordará la final de Glasgow o Eindhoven.

Todo eso es historia viva de la entidad y el objetivo que tiene ahora el club es consolidarse entre los mejores y convertir en habitual esas noches de gloria para nuestro equipo. Y ese reto es sumamente difícil y, por tanto, hay que arrimar el hombro para ayudar en todo lo que podamos.

El Sevilla será siempre grande para nosotros, pero el objetivo debe ser que también lo sea para los demás y nos admiren por ello.

'Las claves para no lesionarse son un buen gesto deportivo y estirar tras cada sesión'

Miguel Carrasco (Sevilla, 1980) vivió desde pequeño una relación muy estrecha con el deporte, ya que su padre era entrenador de fútbol. Desde su más tierna infancia practicó diferentes variedades, en especial el atletismo. En esos años sufrió varias lesiones en los tobillos y se interesó por el mundo de la fisioterapia. Más adelante tuvo un accidente y estuvo a punto de perder la mano, lo que le hizo disipar sus dudas acerca de cual sería su profesión.

-¿Cómo definiría su filosofía de trabajo?

La dividiría en dos partes: el deporte y el ejercicio terapeútico. Ambas cosas son indisolubles. Esto significa que, a veces, hay sobrecarga en los entrenamientos y hay que educar los movimientos para que no se produzcan.

- ¿Para quién trabaja, además de para el Soderinsa?

Trabajo en la Clínica Pilates Sevilla como empleado. Hago fisioterapia, osteopatía y miofacial, además de ser profesor de pilates. además, estoy llevando un programa de postgrado de



Miguel Carrasco en Sofía en plena sesión de trabajo con Carlos Longo.

pilates terapeútico en España y Portugal por el IACES y el colegio de Fisioterapeutas de Andalucía.

- ¿Cómo funciona el binomino fisioterapeuta-jugador y fisioterapeuta-entrenador?

A veces los jugadores intentan engañarte fingiendo una lesión o no se toman en serio lo que tienen que hacer para recuperarse. Con el entrenador, a veces hay choques porque quiere forzar a algún jugador y hay que recuperarlo en tiempo récord.

- ¿Qué consejos dle daría a los

deportista para no lesionarse?

Lo primordial es un gesto deportivo correcto, bien supervisado por un técnico de garantías. También es fundamental estirar correctamente antes y después de cada sesión de deporte.

Por último, ¿qué le dirías a quien quiera estudiar para ser fisioterapeuta?

Que hay que ver al paciente de manera global y 'resolver puzzles' para lograr curarlo. Es una profesión dura en la que el arte y la ciencia se combinan. Iván Larriba

Director

Comunicación

del Betis



Un proyecto para volver a Primera

Ya no valen las lamentaciones. Lo pasado, pasado está. No se deben ni se pueden poner paños calientes. El equipo está en Segunda y lo que tiene que hacer ahora es intentar retornar a la máxima categoría.

recuerdo cuando el San José bajó a Preferente una campaña de socios que puso en marcha y que decía "seguro que cuando tú naciste el San José ya existía. Un descenso puede cambiar muchas cosas menos una: el amor a los colores de tu club". Pues algo parecido. Cada cual puede opinar libremente lo que crea conveniente, pero en toda esta vorágine hay algo que todos debemos tener claro; el amor por el escudo de las trece barras, que no va a cambiar independientemente de donde juegue el equipo, sus jugadores etc... Ya escribí en una ocasión que el principal activo del club son los aficionados, los béticos de a pie que llenan el campo semana tras semana. Ese debe ser el motor para volver a Primera y gritarle a toda España que "¡Viva el Betis manque pierda!".

VIII Trofeo al mejor jugador

Jugamos en Casa Radio Rinconada El programa 'Jugamos en Casa', que emite Radio Rinconada de lunes a viernes concede anualmente un Trofeo al mejor jugador del San José y el Rinconada. Así marchan las clasificaciones:



A.D. San José

1. Maldonado 59 ptos
 2. Enma 57 ptos
 3. Canito 55 ptos
 4. Víctor Pérez 53 ptos

5. José Miguel 53 ptos



Rinconada U.D.

1. Iván I 57 ptos 2. Sedeño 53 ptos 3. Antoñito 50 ptos 4. Samu 47 ptos 5. Luismi 46 ptos



El delegado de Deportes, José Antonio Ruiz Dorado, participa en el 'Encuentro Digital'

El delegado de Deportes, José Antonio Ruiz Dorado, respondió hace unos días a todos los ciudadanos que le formularon preguntas a través del 'Encuentro Digital' del la web www.larinconada.es

El delegado de Deportes ha respondido a preguntas en torno al estado de las instalaciones deportivas municipales, el fomento del uso de la bicicleta o las ayudas a los clubes. Éstas ha sido las preguntas más interesantes:

FELIPE RODRÍGUEZ DÍAZ: ¿Para cuándo una Piscina Cubierta en La Rinconada pue-

R: Comentarte que la construcción y mantenimiento de una instalación de las características de una piscina cubierta requiere de una fortísima inversión, por lo que esta obra se realizará (al igual que ocurrió con la de San José) mediante un convenio con la Conseiería de Turismo, Comercio y Deportes. Este paso ya está dado y ahora hay cumplir unos parámetros de población, que aún no alcanzamos, pero que no están muy lejos con las previsiones de crecimiento que manejamos. Con todo, Felipe, sí quiero animarte a utilizar el conjunto de instalaciones e infraestructuras de que disponemos en el municipio vivas donde vivas.

CONCHI: Llevan tiempo diciendo que van hacer una sala de usos múltiples en el Felipe del Valle para cuando llueva poder seguir haciendo nuestra actividad. ¿En qué va a consistir esta reforma? R: El próximo año iniciaremos la construcción de la sala de usos múltiples del Estadio Felipe del Valle. Ya está el proyecto hecho y

tiene presupuesto proveniente del Plan Director de Instalaciones Deportivas.

EL: Atrás quedaron los sábados y domingos donde uno podía ir con su pandilla al poli a echar sus ratos de juegos. Hoy en día los jóvenes tienen que pasar por taquilla y alquilar pistas, ¿para cuándo instalaciones deportivas abiertas sin previo pago?

R: Todas las instalaciones que tenemos están dotadas de servicios añadios al uso de la propia pista deportiva y que aportan calidad como son vestuarios, duchas, W.C., mantenimiento preventivo o limpieza, algo que no ocurre ni podría darse fuera del modelo de gestión que planteamos. Además, existen otra serie de razones que nos llevan a aplicar este sistema, como es la ordenación del uso y cuidado de las instalaciones por parte de los que las usan.

FRANCISCO JAVIER: ¿Para cuando un carril bici que una San José con el pueblo y el parque del Majuelo?

R: Aunque el Área de Deportes no tiene entre sus competencias el estudio, diseño y ejecución del carril-bici, pues depende de la Concejalía de Medio Ambiente, te adelanto que está diseñada una red de carril-bici que permitirá circular entre Rinconada y San José, no sólo como vía de unión sino toda una red interior en ambos núcleos. Decirte que las primeras fases que verán la luz



El delegado de Deportes, José Antonio Ruiz Dorado, durante su encuentro con los ciudadano

El próximo año iniciaremos la construcción de la sala de usos múltiples en el Felipe del Valle"

Para ayudar a los clubes tenemos el Plan de Subvenciones en el que hemos invertido 26.600 euros este año"

Desde el
Patronato trabajamos el deporte base
hasta los 16 años en las
escuelas deportivas"

será en el paseo del arroyo y será a finales de año.

JUAN TORRES: ¿Por qué tenemos pocos deportistas en la competiciones de élite? ¿Por qué no se potencia más el deporte de base y gratuito?

R: Participar en competiciones federadas es una decisión propia de los clubes v cada uno debe ser consciente de sus metas. Desde el PMD trabajamos el deporte base y de iniciación hasta los 16 años en las escuelas deportivas, siendo tarea de los clubes la tecnificación y competición federada. Para ayudarles contamos con el Plan General de Subvenciones donde este año hemos repartido entre los clubes de la localidad, en función de la categoría en la que se encuentran, número de licencias federativas, desplazamientos o gastos de arbitrajes la cantidad de

CLUB BICIMANÍA EXTREME:

¿Por qué las subvenciones se ingresan a los clubes tan tarde?

R: El Patronato entrega anualmente un montante de subvenciones en apoyo a la práctica deportiva dentro de los clubes. Esta cantidad es una ayuda y, en ningún caso, puede considerarse ingreso único del club para autofinanciarse. Este año, el plazo acabó en febrero y las solicitudes se resolvieron en marzo. Había clubes que tenían que subsanar errores administrativos, por lo que no podrían haber recibido la subvención en tiempo y forma. Dada la situación difícil también para los clubes, decidimos no dejar a nadie fuera y dar un plazo extra para la subsanación de dichos errores. Como entenderéis, la gestión del Plan de Subvenciones, se lleva en un solo trámite, por lo que todos los pagos tienen que hacerse al tiempo. En una semana se entregarán con la firma conjunta de los convenios

Próximo Encuentro Digital

El próximo día **8 de julio**, la delegada de Cooperación Internacional del Ayuntamiento, **Maria Antonia Molina**, responderá a todas las preguntas que los ciudadanos quieran formularle en el 'Encuentro Digital' de la página web.













El cardenal Amigo celebra el 50 aniversario del convento

El arzobispo de Sevilla oficia una misa con la que se inicia el programa de celebración que se extenderá durante todo el año

El cardenal, fray Carlos Amigo Vallejo, participó en los actos con los que el colegio San José comienza la celebración del 50 aniversario de su fundación. Una misa a la que asistieron más de 600 estudiantes, antiguos alumnos, padres, madres, profesores y vecinos, que se organizó en el patio del convento y que sirvió como punto de encuentro y muestra de cariño hacia las Hermanas de la Doctrina Cristiana, una comunidad de religiosas muy querida en el municipio.

En el acto, el alcalde, Javier Fernández, obsequió al colegio con una placa conmemorativa en la que agradeció y reconoció los 50 años de dedicación a la formación en el municipio. Además, señaló que "el centro y las hermanas ĥan sido una pieza clave

en el desarrollo de San José, tan importante como lo fue la Azucarera y la Estación de tren".

La conmemoración se extenderá a lo largo del próximo curso

En el acto, el alcalde de la localidad, Javier Fernández, obsequió al colegio con una placa conmemorativa

con un programa de actividades educativas, sociales y deportivas dirigidas a estudiantes, antiguos alumnos y padres.

El millón del conde

Durante el acto, no faltaron palabras de recuerdo para el benefactor Conde de Benjumea, patrono del colegio que corrió con los gastos no sólo de la construcción, sino de parte del mantenimiento de este centro durante muchos de aquellos primeros años. Benjumea era sevillano y fue ministro de Trabajo y Agricultura de Franco, vinculado a La Rinconada por sus tierras. En 1950, año de fundación del convento, ocupaba el cargo de Gobernador del Banco de

El Conde mantuvo durante el resto de su vida una vinculación tan estrecha con la obra que hasta después de muerto se hizo patente en forma de una cartatestamento en la que donaba un millón de pesetas para seguir adelante con los trabajos iniciados. Beniumea murió en 1964 v sus restos reposan desde la década de los 90 en el modesto coro de la iglesia del colegio.

Internado

El convento ha estado siempre dedicado a la formación y gestionado por un grupo de entre seis

A lo largo del próximo curso continuarán las actividades en las que participará toda la comunidad educativa

y siete autosuficientes misioneras de la Doctrina.

1. Panorámica del acto./ 2. El alcalde entregando una placa a la directora./ 3. Misa oficiada por Amigo Vallejo./ 4. Las hermanas con el cardenal/ 5. Celebración de la Eucaristía.

En 1963 se convierte en internado para niñas ofreciendo incluso becas para las familias con dificultades, una atención social que se extendió en 1969 siendo la única escuela-hogar concedida en toda España, lo que les facilitaba recursos para atender a alumnas de núcleos rura-

El centro ha estado siempre muy implicado en la vida del municipio, llegando a ser en los albores de la dictadura franquista, refugio de los obreros del campo que participaron en la primera manifestación que se conoce en La Rinconada en reclamo de mejores condiciones laborales.

Hoy es un centro concertado que cubre la formación en Primaria y Secundaria.

Toda la actividad del 50 aniversario en: http://proyectoaniversario.blogspot.com/ JUVENTUD

8.540 jóvenes participan en la 9º edición de Diversia

El programa Diversia 180º ha concluido esta nueva edición. Para celebrarlo se llevó a cabo una gran fiesta en la piscina del 'Castañita'

La novena edición del programa del Área de Juventud Diversia 180º ha finalizado con la participación de 8.000 jóvenes a lo largo de

El cierre del programa Club Diversia, dedicado a los más pequeños, se celebró en el colegio Júpiter

estos meses. A esta cifra hay que sumar los 540 que no quisieron perderse la gran fiesta de despedida que se llevó a cabo, como es ya tradicional, por la noche en la piscina del polideportivo Francisco Sánchez 'Castañita'.

Entre los asistentes se encontraban muchos de los jóvenes que han participado en el programa, los voluntarios y los vencedores en las distintas modalidades deportivas desarrolladas, que recibieron los trofeos allí mismo.

La delegada de Juventud, Reyes Fernández, estuvo también presente en la gran fiesta. La edil confirmó los buenos datos de participación y aseguró que " el éxito de los programas está en la variedad de actividades, ya que este año se han desarrollado 169 acciones, con una media de 14 actividades por noche"

Por otra parte, también ha concluído el programa Club Diversia destinado a jóvenes de entre 10 y 13 años. En esta edición han participado un total de 5.000 niños y se han desarrollado 59 actividades.

El cierre de este programa ha tenido lugar en el Colegio Público Júpiter, al que acudió igualmente el alcalde acompañado por la edil.

1. Alcalde y delegada de Juventud en el Club Diversia. /2. Algunos jugaron al hockey /3. Gran baño en la piscina del Castañita / 4. Reyes Fernández con los jóvenes.









BIENESTAR SOCIAL

La Rinconada se moviliza el Día Internacional de lucha contra el uso indebido de drogas

Acat, la Zona Básica de Salud y el Área de Igualdad y Bienestar Social organizan actividades de concienciación y sensibilización



Los vecinos recibieron folletos informativos.

Con motivo del 26 de junio, Día Mundial de la lucha contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas, una trabajadora social de la Zona Básica de Salud de La Rinconada y miembros de la Asociación Ciudadana de Ayuda al Toxicómano (ACAT) instalaron en la nueva piscina al aire libre, ubicada próxima a la cubierta, una mesa informativa con el objetivo de prevenir el consumo de esas sustancias en adolescentes. También, repartieron folletos explicativos sobre los efectos perniciosos que para la salud producen el tabaco y las drogas, así como ofrecieron consejos y recomendaciones para evitar su consumo.

Como gesto simbólico, a todo aquel que les entregó un cigarrillo le regalaron una piruleta que sirvió como muestra para fomentar buenos hábitos saludables.

Por otro lado, el Área de Igualdad y Bienestar Social contó con la colaboración de integrantes de la asociación La Caracola que ofrecieron un pasacalles y varias actuaciones de animación para concienciar a los jóvenes que acudieron a la fiesta final de Diversia 180°, que se celebró el pasado fin de semana en la piscina del 'Castañita'.

FESTEJOS

La feria de julio está ya preparada

La Rinconada ya está de nuevo preparada para recibir a su feria de julio. Por ello, el Área de Festejos llevará a cabo entre el sábado día 4 y el domingo 12 de julio diferentes actividades para commemorar este evento, aunque el encendido oficial de la feria será el miércoles a las 00.00 horas. Unas horas antes, el Ayuntamiento recibirá, como es ya tradicional, a los usuarios del Centro de Día '20 de inlio'

De entre todas las actuaciones que se llevarán a cabo en la Caseta Municipal destaca la del rinconero Jonás Campos, que ya cantó en la Feria de San José con gran éxito de público. Junto a él actuarán también Beatriz San José y Álvaro Rey. El trío cantará el jueves a partir de las 00.30 horas en una noche dedicada a la copla.

Los más pequeños también tendrán su protagonismo en el Real, ya que el viernes 10 a las 12.00 h se llevará a cabo la actuación infantil Fantasías Animadas. La Feria llegará a su fin el domingo con el Festival de Cante Flamenco a las 12.00 horas y el espectáculo de fuegos artificiales.





www.larinconada.es

EMPRENDEDORES

La Escuela de Hostelería se abre en apoyo de los empresarios locales

La delegada de Desarrollo Económico acerca la Escuela a los empresarios de la localidad para que conozcan el trabajo que se desarrolla en ella

Un total de 15 empresarios locales del sector de la hostelería han conocido las instalaciones y el funcionamiento de la Escuela de Hostelería y Hotelería de Torrepavas.

La delegada de Desarrollo Económico, Pilar García Extremera ha sido la encargada de mostrar a los asistentes el trabajo que realizan los alumnos del centro y los métodos de enseñan-

Este encuentro forma parte de la campaña que está realizando la empresa pública Soderinsa Veintiuno para apoyar a los medianos y pequeños empresarios de la localidad y ofrecerles respaldo político.

Por ello, la delegada ha explicado a los asistentes que "queríamos mostraros el trabajo que los alumnos desarrollan en estas ins-



La delegada de Desarrollo Económico, con los empresarios

talaciones y conocer más de cerca vuestras necesidades, motivaciones e inquietudes para adaptarnos y establecer un punto de encuentro".

Tras la visita al centro, los empresarios pudieron disfrutar de un cócktel preparado por los propios alumnos de la Escuela de Hostelería para que comprobasen las habilidades desarrolladas por ellos a lo largo de todo el curso.

Las instalaciones de esta escuela se inauguraron hace casi un año y desde el mes de noviembre se ofrecen cursos de Formación Profesional gratuitos dirigidos a desempleados que quieren abrirse

García Extremera:
"Queremos conocer
vuestras necesidades
para conectar la oferta
con la demanda"

camino en el mundo de la hostele-

Además, este espacio tiene capacidad para desarrollar acciones adaptadas a la demanda de formación continua, privada, seminarios o jornadas, relacionadas siempre con la hostelería y el turismo.



Los asistentes conocieron las instalaciones por dentro

YACIMIENTO DE EMPLEO

Hosteleros sevillanos buscan trabajadores en la Escuela

Diez empresas dedicadas a la hostelería y el turismo realizan entrevistas de trabajo en la Escuela de Torrepavas

La Escuela de Hotelería y Hostelería de Torrepavas ha organizado un encuentro entre

Un total de 30 alumnos, pertenecientes al curso de cocina han sido entrevistados

los alumnos que han finalizado los cursos de cocina y diez empresas punteras del sector para seleccionar a profesionales para que trabajen con ellos. Las empresas que se han mostrado interesadas en los alumnos han sido el restaurante Becerrita, Grupo La Raza, Fresco, Venta Las Torres, hotel Al-Andalus, Sodexho, La Única, Catering Müller, Robles y Corte Inglés. Estos tres últimos ya participaron en el anterior encuentro, ya que es la tercera vez que se convoca, dada la buena aceptación que tiene entre los alumnos y las empresas.

Esta iniciativa sirve para conectar la oferta con la demanda y favorecer, de esta forma, la inserción laboral en

El 60 por ciento de los alumnos que se forman en la Escuela consiguen un contrato

este sector, "objetivo último del esfuerzo que se realiza por la formación de nivel en esta Escuela", señala la delegada de Desarrollo Económico, Pilar García Extremera.



Empresarios y alumnos en la entrevista de trabajo

En total, se han entrevistado a cerca de 30 alumnos. Éstos han recibido un total de 914 horas de formación a través de estos cursos de FPO, financiados a través del Fondo Social

Europeo. Estos cursos gozan de una alta aceptación, ya que existe un compromiso de contratación del 60 por ciento del alumnado y generalmente se llega al cien por cien.

Cultura

La Arqueología Virtual reconstruye el pasado gracias a las nuevas tecnologías y redescubre los monumentos, incluso los perdidos

Un recorrido virtual por los yacimientos arqueológicos más importantes del mundo

La Rinconada se ha convertido en referente internacional en el ámbito de la Arqueología Virtual tras acoger el I Congreso de esta naciente disciplina. Durante el mismo, se presentó el ambicioso proyecto *Río Baetis* que se ha elaborado desde el centro Cidav

El Centro Cultural de La Villa acogió durante tres días Arqueológica 2.0 que concentró, por primera vez en España, a los investigadores más destacados de la Arqueología Virtual, en un foro abierto tanto al debate científico como a la presentación de los proyectos sobre digitalización y reconstrucción del patrimonio artístico y arqueológico, que se han desarrollado en los últimos

A la inauguración del Congreso asistió el alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, quien manifestó que "cuando se me propuso la iniciativa además de un proyecto cultural vimos una gran oportunidad en el terreno de la innovación, el empleo, la empresa y la educación; en definitiva, un proyecto transversal y muy completo".

Uno de los momentos más significativos para la Sociedad Española de Arqueología Virtual (SEAV), organizadora del encuentro, fue la presentación del proyecto de investigación, *Río*



El alcalde, Javier Fernández, en la inauguración de las jornadas.

Baetis, que se enmarca dentro del Museo Virtual de las Culturas del Guadalquivir. Este trabajo se ha elaborado desde Cidav, el primer laboratorio europeo de esta disciplina que tiene sede en La Rinconada. El director del centro y presidente de la SEAV, Alfredo Grande, explicó que éste plantea una galería arqueológica que podrá visitarse en la red y tendrá como eje el cauce del río a lo largo de las provincias de Cádiz, Huelva y Córdoba.

Una oportunidad para conocer, vía on-line, cuatro etapas históricas que se han ido sucediendo en el valle. El proyecto incluye, también, el levantamiento tridimensional de 10 ciudades andaluzas, la



La edil de Cultura, Raquel Vega, junto al resto de premiados

mayoría de la provincia de Sevilla.

En el desarrollo del Congreso el Comité Organizador entregó uno de los Premios Tartessos 2009 al Ayuntamiento de La Rinconada por la colaboración que ha realizado para impulsar la consolidación de proyectos vinculados a la Arqueología Virtual. A la recepción del galardón asistió la delegada de Cultura, Raquel Vega, quien señaló que "este reconocimiento nos sirve de estímulo y motivación para seguir potenciando la apuesta institucional por el patrimonio y la arqueología, con especial atención a nuestro Museo, Cidav y el Cerro Macareno".

CENTRO CULTURAL ANTONIO GALA

El grupo Sensa-Teatro gana el concurso de factoría

Con su obra `La lección´, dirigida por José Manuel Mudarra, consiguió 600 euros como premio

El Área de Cultura ya ha celebrado la decimocuarta edición del concurso de Factoría Creativa en la modalidad de teatro.

A lo largo de la semana pasada, el Centro Cultural Antonio Gala acogió las representaciones de las cuatro compañías que resultaron finalistas tras una primera deliberación del jurado.

Tras sus actuaciones, se procedió a la entrega de premios, en la cual resultó vencedor el elenco del grupo sevillano Sensa-Teatro con su obra `La lección´, que recibió como premio 600 euros.

Las demás compañías: La Cazuela teatro de Sevilla, la Agrupación Teatral Celada de Benacazón y Chalaura-Teatro de Santiponce, no se fueron con las manos vacías. Cada uno de los grupos finalistas se llevó a casa 300 euros como reconocimiento por su pase a la final.



La delegada de Cultura, Raquel Vega, junto a los ganadores

www.larinconada.es

CENTRO CULTURAL DE LA VILLA

Concierto de la Escuela de Música Cristo del Perdón

Los alumnos de la Escuela ofrecieron la semana pasada un concierto de fin de curso en el que mostraron lo que han aprendido durante los meses de dases.

A continuación, la banda juvenil tocó tres temas, en uno de ellos contó con la participación de Antonio Carnión, a la guitarra, y en otro con las voces de los estudiantes de música y movimiento de primero. Finalmente, actuó la Banda Municipal de Música Cristo del Perdón de La Rinconada y la Coral Nuestra Señora de las Nieves.



Los estudiantes, divididos por especialidades, fueron pasando por el escenario.

MUSICA TO THE PROPERTY OF THE

El Conservatorio ofrece una audición de final de curso

Los jóvenes estudiantes del Conservatorio Elemental de Música de La Rinconada ya han terminado sus clases. Para celebrarlo organizaron un concierto en el que participaron tanto los estudiantes como los profesores del centro. Los familiares no quisieron perderse una sesión que comenzó con acordes de guitarra y finalizó con el grupo de viento tocando alguna de las melodías más conocidas como la popular 'Yesterday' y 'Michelle' de Paul MacCartney y John Lennon.

BIBLIOTECAS

Estudio Abierto finaliza con buenos datos de participación

Se han registrado más de 450 entradas

La biblioteca de San José arrancaba en el mes de mayo una nueva edición de 'Estudio Abierto', para satisfacer la demanda de los jóvenes estudiantes que tienen que prepararse, en estas fechas, los exámenes finales.

Hace tan sólo unos días finalizó este programa que ha experimentado una buena aceptación llegando casi al medio millar de entradas. Durante más de un mes, los beneficiarios, la mayoría universitarios y opositores, han disfrutado de un dima adecuado para la concentración y el estudio hasta las 23.00 horas.

A partir de ahora, la biblioteca retoma el horario que establece todos los años en los meses de verano, abriendo sus instalaciones de 10.00 a 14.00 horas de lunes a viernes

Ciclo de cine infantil

Por otra parte, el centro continúa con su programa de actividades también en vacaciones. Y es que, para el mes de julio los pequeños pueden apuntarse al cido de cine infantil que comenzará con la película *Los tres mosqueteros*, el 8 de julio, le seguirán los siguientes miércoles, *Donkey Xote, Hello Kitty y La pantera rosa.*Las películas se proyectarán a partir de las 11.00 horas

Historiador Local

Manuel Alfonso Rincón



Escena de película en Rinconada

(Reedición de los artículos de historia que Manuel Alfonso Rincón ha publicado estos años en Toma Nota)

En mi deambular diario, dados mi profesión y quehaceres, por todos los años de la Historia he llegado a la conclusión de que podría pensarse que la democracia da aires a los delincuentes, pero son unos aires absolutamente infundados y falsos. Se creen los presuntos que al existir más libertad alrededor y no la opresión de épocas y años negros, pueden hacer de su capa un sayo. Todos saben que entre las cosas que heredamos del Franquismo estaba el empleo comunitario y sucedió, ya un tanto asentada nuestra democracia, se enteraron de que 350 de nuestros jornaleros habían echado dos semanas de 'comunitario' en obras de calles y carreteras y que tal día se iban a organizar los pagos desde el Ayuntamiento.

el Ayuntamiento.

Y allí que estaban 'los presuntos', como habían visto en las películas, al acecho en un Chrysler
bien equipado junto a la Peña
Bética, con sus pasamontañas y
escopetas de cañones recortados
preparados, y con la libertad de
movimientos que, supuestamente,
les daba el que ya hubiera demo-

Y de pronto como una exhalación todos perplejos en la Plaza porque llega la furgoneta, enciende el motor el Chrysler, salen de él dos enmascarados, apuntan a los que iban con las bolsas de dinero con sus sobres bien organizaditos para que a cada grupo de trabajo lo suyo, y los de seguridad que, hablando mal y pronto, 'por las patas abajo', dejan caer las bolsas al suelo pero uno al hacerlo hace un gesto que no gusta a uno de los atracadores y disparos que te crió, menos mal que al aire y a una ventana donde la dueña, por la hora (10'15 de la mañana) estaría haciendo las faenas dentro, tranquilamente.

Corriendo los dos encapuchados al Chrysler, donde esperaba el otro, y volando hacia Dios sabe dónde ¿Quiénes eran, lograrán cogerlos, dejaron alguna pista?: imposible dar con ellos, dirán ustedes, lo mismo que dijimos nosotros que

nos quedamos allí en la Plaza comentando, refiriendo, reproduciendo cada uno de sus movimientos, los disparos, el salir corriendo para el Chrysler...todo, todo lo ocurrido a todo el Avuntamiento, a Don Aurelio, al Casino (o Peña sevillista, como ustedes quieran) a medio mundo porque los disparos se habían llevado a la Plaza a todo el que podía dejar lo que estaba haciendo. Pero bueno, dejémonos de charla y avisemos a la guardia civil', a la que llamamos (todavía ni pensar en móviles: sólo existían los Motorola de los Ministros a 100.000 por barba) y a la guardia civil las poquitas referencias posibles y el 'reportaje' de la escena, la rapidísima escena de película sucedida en la Plaza ante nuestras nari-

'Lo sentimos, es todo lo que sabemos: será difícil cogerlos, pero lo sentimos, no sabemos más'. Bueno, pues serían las 12. A las 12'30, conectados con sus radios los coches de los 'civiles' con su centralita de la Calzada, a las 12'30 ya habían cogido a uno, a Juan Pedro Gutiérrez, el cual, en las dependencias de la mencionada Calzada, tuvo a bien confesar prontamente que sí, que era uno de los que nos ĥabían 'visitado', y comprenderán que luego, 'continuando las gestiones' como dice el parte de la guardia civil, 'fueron siendo encontrados Manuel Cruz v José Martín a lo largo de aquel mismo día'. Pero ¿y el dinero? por lo visto habían tenido 'un cómplice al que dieron, en otro coche, el dinero para que lo escondiera', y quedaron en un sitio para el reparto y comentar la hazaña, y al no comparecer ninguno de los tres el tal cómplice se escondió a conciencia ¡hasta para la guardia civil!, así que hasta tres días después no dieron con él (Juan José Gutiérrez) que en seguida los llevó a un campo a 15 Km. de Rinconada donde, entre zarzas y jarales, yacían sepultados dinero, monos, pasamontañas, guantes y armas.

Todo solucionado, todo recuperado. Si para la convivencia y la participación la democracia era única, para la seguridad la democracia demostraba ser un sistema (dicho suavemente) tan bueno como los demás: felicidades.

Radio y ocio

Los encargados de entregar los trofeos fueron el delegado de Deportes y la delegada de Comunicación

PROGRAMACIÓN

Cierre de temporada para el programa 'Jugamos en Casa'

Los cañameros Maldonado y Enma, el rinconero Iván y el presidente azulino, Lorenzo Sánchez, coparon la octava edición de los reconocimientos más importantes del ente público



Los delegados de Deportes, José Antonio Ruiz Dorado, y de Comunicación, María José de la Rosa, con los cuatro galardonados de la noche.

El hall de los estudios de la Radio se convirtió en un improvisado auditorio para realizar el programa que cerraba la temporada de 'Jugamos en Casa', en el que los representantes de los dos principales equipos de la localidad, el San José y el Rinconada, fueron los invitados de lujo a un evento que tuvo como plato fuerte la entrega de la VIII edición de los Trofeos Radio Rinconada, que distinguen cada campaña al futbolista más destacado por las aficionadas azulinas y rinconeras.

Los encargados de recoger el reconocimiento, que por primera vez fue compartido, fueron el veterano capitán, Maldonado, que, a sus 35 años, ha cuajado su mejor año vestido de cañamero y que, en caso de que se consume el ascenso, como adelantó su hijo Álvaro, que recogió el premio en su nombre, seguirá durante una temporada más, así como el defensa Enma que, después de un año muy regular, anotó un gol histórico que puede devolvada San José a la Tercera división.

Por su parte, el lateral diestro Iván, que ha destacado por su polivalencia y su regularidad, recibió el reconocimiento en el Rinconada mientras que, como Trofeo espe-

Los jugadores presentes reconocieron que, pese a las ofertas, su primera opción es seguir en el San José o el Rinconada

cial, se reconoció la labor del San José, en la figura de su presidente, Lorenzo Sánchez, no sólo en el primer plantel, sino en los escalafones inferiores, donde han logrado cuatro ascensos de categoría y han debutado cuatro juveniles con el sénior.

Los encargados de entregar los premios fueron los delegados de Deportes, José Antonio Ruiz Dorado, que felicitó a los dos equipos, y de Comunicación, María José de la Rosa, que hizo extensiva esa felicitación a todo el equipo de deportes de la Radio, que ha dado cobertura a todos los partidos que han disputado los dos equipos.

Todos los premiados mostraron su agradecimiento por el reconocimiento obtenido y auguraron poder repetirlos la próxima campaña en superior categoría.

Histórico	San José	Rinconada
2001-2002	Óscar	Nané II
2002-2003	Diego	Durán
2003-2004	Javi Varas	Pedro
2004-2005	Loren	A. Romero
2005-2006	Moisés	A. Romero
2006-2007	Fran	Lolo
2007-2008	Rarra	Pozo
2008-2009	Maldonado/Enma	Iván



Representantes del San José y el Rinconada abarrotaron el hall de los estudios centrales de la Radio

Las aulas de verano de factoría creativa en las especialidades de teatro y ciencia divertida comienzan en julio. Las familias interesadas tienen hasta el día 3 para inscribir a sus hijos. El precio es de 6 euros.

La biblioteca de La Rinconada comienza el 8 de julio el Ciclo de Cine infantil, con la película Los tres mosqueteros. Le seguirán los siguientes miércoles: Donkey Xote, Hello Kitty y La pantera rosa.

Qué hacer....

Horario de verano en el centro CAPI

A partir del 1 de julio y hasta el próximo 31 de agosto el centro abrirá únicamente por las mañanas, de lunes a viernes de 9.00 a 14.00 horas.

Además, en julio tendrá lugar el Primer Torneo de Dardos on line en el que participarán los niños y niñas de menos de 18 años. Esta actividad concluirá el día 8 de este mes, a las 12.00 horas, con la entrega de trofeos.

Certamen de fotografía medioambiental

El Área de Medio Ambiente convoca el segundo Concurso de Fotografía, en el que puede participar todo aquel que lo desee sin límite de edad.

Los interesados pueden presentar hasta un máximo de tres imágenes inéditas que no hayan sido premiadas en certámenes anteriores.

En cuanto a los premios, se establecerán dos ganadores. El primer dasificado conseguirá 500 euros y un lote de material fotográfico valorado en 100 euros que deberá canjearse en un comercio del municipio. Por otra parte, el segundo se llevará a casa 300 euros más 75 euros de material

Todos los participantes deben remitir sus trabajos hasta el 30 diciembre, en el Ayuntamiento de La Rinconada en horario de 9.00 a 14.00 horas, de lunes a viernes.

Los trabajos se pueden presentar hasta el próximo 30 de diciembre.

Para más información, consulte la web municipal: www.larinconada.es.

PROGRAMA ESPECIAL

La Radio viaja hasta Benamahoma

El equipo de Radio Rinconada se desplazará el próximo 7 de julio hasta el camping de Los Linares' en el municipio de Benamahoma (Cádiz) para ofrecer un programa especial del campamento infantil.

Un grupo de 90 niños y niñas partirán junto a varios monitores un día antes v permaneceránen pleno Parque Natural de la Sierra de Grazalema hasta el domingo 12 de julio.

Allí, disfrutarán de unos días de ocio y convivencia en los que practicarán numerosas actividades deportivas, lúdicas y recre-





El Toma Nota, saharaui

Ni un sólo número ha faltado el Toma Nota en estos 20 años a su cita veraniega con los niños saharauis. Desde 1995 es de rigor que los reporteros locales se desplacen a la llegada y recepción de los pequeños participantes del programa Vacaciones en Paz para hacer una crónica y tomar una instantánea, un ejercicio en el que se pone en valor la solidaridad y compromiso de familias de La Rinconada y de la Asociación de Amigos del Śáhara.

Este año los niños ya han llegado y en el próximo número daremos buena cuenta de ello.





Farmacias de Guardia

1 julio- MIÉRCOLES

C/Madrid, 47 95-479 02 34

2 julio- JUEVES C/ Los Carteros, 122 95- 479 01 37

3 julio- VIERNES 4 julio- SÁBADO 5 julio- DOMINGO C/ Los Carteros 90

95-579 06 07

6 julio- LUNES

C/ Alberto Lista 95- 479 07 26

7 julio- MARTES

C/ Madrid,47

95- 479 02 34 8 julio- MIÉRCOLES C/ Los Carteros, 122

95-479 01 37

9 julio - JUEVES

C/ Los Carteros, 90 95- 579 06 07

10 julio - VIERNES

11 julio- SÁBADO 12 julio- DOMINGO

C/ Carretera Bética, 69

95- 479 00 61

13 julio- LUNES

C/ Madrid, 47 95-479 02 34

14 julio - MARTES

C/ Alberto Lista 95-479 07 26

15 julio - MIÉRCOLES

C/ Los Carteros, 90

95- 579 06 07

16 julio - JUEVES C/ Carretera Bética.69 95-479 00 61

LA RINCONADA

Servicios localizables - 24 horas c/ Pureza, 5. tlf. 95-5797875 Urb.Tarazona, Avd.Tarazona 80 Edita: Ayuntamiento de La Rinconada (Sevilla) - Gabinete de Comunicación e Imagen Redacción y Diseño: Manuel Vargas, Gloria Navas, Jennifer Montilla y José Luis Ariza Deportes: Antonio Borrego Oficinas: Plaza de España, 6 / Teléfonos 955 797 000 / prensa@aytolarinconada.es Más información: www.larinconada.es Impresión: Iniciativas de Publicaciones e Impresión, S.L. / 12.000 Ejemplares Distribucción: Repartos La Vega

EL REPORTAJE



El profesor-coordinador del proyecto, junto con algunos de los alumnos que han elaborado el periódico.

Los pequeños periodistas del colegio Los Azahares

El centro educativo ha sacado su revista 'El Escolar' a la calle en formato periódico, para dar a conocer a los vecinos las actividades que realizan

El colegio Los Azahares de La Rinconada se ha despedido hasta el próximo curso por todo lo alto. A las actividades y fiestas de fin de curso les ha salido este año un competidor: El Escolar. Se trata de un periódico gratuito elaborado por los alumnos de 6º de Primaria que se ha distribuido por toda la localidad en la segunda quincena de junio y ha supuesto una auténtica revolución.

El promotor de esta iniciativa ha sido el profesor de Educación Física, Jesús Arroyo, quien desde que comenzó el curso quiso convertir la antigua revista de difusión interna en un periódico "de verdad", con publicidad y con el formato de un diario. "Se me ocurrió que podíamos dar un paso más y hacer que todos nuestros vecinos conociesen las actividades del centro a lo largo de todo el año, al mismo tiempo que los alumnos se implicasen en un proyecto ilusionante", comenta. Tras

Ha salido a la calle gracias al trabajo de 15 alumnos de 6º y Jesús Arroyo, el profesor de Educación Física

aprobarse esta actividad en la memoria de gastos del centro, el proyecto comenzó su andadura.

En total, han sido 15 los alumnos de 6º de Primaria que han querido voluntariamente convertirse en improvisados periodistas. Según el coordinador del periódico "no sabían nada de cómo hay que hacer un periódico y han terminado el curso con muchas nociones". Desde el primer momento, tuvieron que buscar anunciantes para costear este proyecto y, según explica el profesor, "todas las empresas que trabajan para el colegio se involucraron y se quisieron publicitar aquí".

Desde el centro tuvieron que ponerse en contacto con una rotativa que se encargara de imprimir el diario, aprendieron el programa con el que se diseñan las páginas de los periódicos y comenzaron a hacer fotos e inmotalizar todas las actividades que se han venido haciendo en el centro, convirtiéndose así en improvisados periodistas.

3.000 ejemplares

El periódico ha tenido una tirada de 3.000 ejemplares y ha recibido las felicitaciones de buena parte de los vecinos de la localidad. El próximo curso, las riendas del periódico, que continuará su andadura cada vez más reforzado,

El periódico ha tenido una gran repercusión y ha recibido las felicitaciones de todos los sectores sociales

la tomarán los alumnos que han terminado 5º de Primaria. De momento, aún disfrutan del resultado y la expectación generada en su primer número como periódico.

titulares

El alcalde de La Rinconada hace balance de los dos años de Gobierno. Pág. 2-4

Urbanismo -

El PGOU incorpora 596 hectáreas de uso empresarial. Pág. 5

70 empresarios y emprendedores han pasado por el Centro de Estudios. Pág. 7

La localidad inaugura la temporada de piscinas de baño recreativo. Pág. 8

Medio Ambiente

El calendario de actividades por el Día del Medio Ambiente concluye con una charla sobre empresas sostenibles. Pág. 1

Becas para los alumnos de bachillerato y ciclos formativos. Pág.10

Cierre deportivo para la liga local 2009. Pág.12

Bádminton .

Sabor agridulce del bronce ganado en Sofía. Pág.13

El grupo Sensa-Teatro gana el concurso de Factoría Creativa. Pág. 20

